

## **Gehört Sexuelle Bildung zum lebenslangen Lernen? – Astrid Gähleitner**

Vortrag in einfacher Sprache

In meinen Vortrag werde ich auf die geschichtliche Entwicklung im Bereich Sexueller Bildung eingehen.

Mit den folgenden Themen

- Sexuelle Bildung ist selbstbestimmt
- Sexuelle Bildung hat einen Wert an sich
- Sexuelle Bildung ist konkret und brauchbar
- Sexuelle Bildung spricht den ganzen Menschen an
- Sexuelle Bildung ist politisch
- Sexuelle Bildung ist vielfältig

möchte ich noch die Ziele erörtern.

Somit werde ich aufzeigen, wie wichtig sexuelle Bildung im Kontext des lebenslangen Lernens ist.